LE HERON



Le héron fait partie de la famille des Ardéïdés.

C'est un échassier, au long cou replié en S. Son bec est allongé et conique. Il est bon chasseur grâce à une vision binoculaire, à une vue panoramique et une ouïe fine.

Son plumage est brunâtre à la naissance et devient gris à l'âge adulte. Il peut atteindre une taille de 95 cm, pour une envergure de 1,85 m et un poids de 2 kg environ. Il peut vivre 25 ans. Il est assez sédentaire, certains migrent mais pas au-delà de 500 km

Le plus connu est le héron cendré que l'on peut voir en France près des rivières. Mais il existe entre autres le héron pourpré, le garde bœuf, l'héron bihoreau. Les aigrettes, les butors font parties de la famille de ardéïdés.



Il vit dans les zones humides, au bord de lacs, d'étangs ou de rivières comme les bords de Saône. Il se nourrit de poissons, d'amphibiens, de mammifères comme les mulots mais aussi d'insectes voire de vermisseaux. Sa technique de chasse consiste à attendre immobile sa proie, et de l'harponner en détendant son cou rapidement.

De février à juillet, Il niche dans une héronnière construite dans les taillis, les bosquets ou en haut d'arbres pour pondre 4 à 6 œufs. Le nid a une forme de plateforme. Le petit héronneau pèse à la naissance 42 grammes. Pour se nourrir et nourrir sa nichée, le couple peut parcourir une zone de 40 km autour du nid. La couvaison dure 4 semaines. L'héronneau prend son indépendance au bout de 8 semaines.



Il vole le cou replié contrairement aux cigognes et peut atteindre une vitesse de 40km/h. Son cri est raugue.

Le héron est une espèce protégée depuis 1974.